

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur saya panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala berkat dan kasih karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada saya sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Analisis Kesulitan Belajar Siswa Pada Materi Invertebrata Di Kelas X SMA se-Kecamatan Pancur Batu Kabupaten Deli Serdang Tahun Pembelajaran 2016/2017”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc. sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran dari awal penyusunan proposal penelitian hingga skripsi ini dapat terselesaikan. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada para dosen penguji Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si., Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes. dan Ibu Aida Fitriani Sitompul, S.Pd, M.Si. selaku dosen penguji yang telah memberikan kritik dan saran demi meningkatkan kualitas skripsi ini. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Ibu Dra. Maria Br Sinulingga, S.Pd., Dra. Ibu Koni Br Sinaga, S.Pd., serta Ibu Berliana Attania Pinem, S.Pd. selaku guru pamong yang telah membimbing penulis selama melaksanakan penelitian di lapangan.

Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada Bapak Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Pancur Batu, SMA Swasta Anastasia Pancur Batu, dan SMA Rakyat Pancur Batu yang telah membantu dan memberi tempat izin penelitian di sekolah serta siswa-siswi kelas X SMA Negeri 1 Pancur Batu, SMA Swasta Anastasia Pancur Batu, dan SMA Swasta Rakyat Pancur Batu yang membantu selama penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih kepada keluarga tercinta, Ayahanda Alm Drs. Pasti Surbakti, S.Pd., ibunda Riama Br Tarigan, kakanda Apriawati Br Surbakti, S.Pd., dan abangda Prima Surbakti, ST yang telah memberikan dukungan dan semangat yang luar biasa melalui ucapan dan doa

selama penulis kuliah hingga selesai kuliah serta semua pihak yang telah memberi dukungan dan motivasi dalam penulisan skripsi.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk ini penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, 05 Juni 2017

Penulis,

Jesaya Surbakti

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY